
玉名市 U・１８まなびの議会 2024.11.17 

泉美優議員 

（3班） ６ 泉美優 さん 岱明中学校 

「映画館のあるショピングモール誘致について」 

岱明中学校 3年、泉美優です。 

私は、映画館のあるショッピングモールの誘致について提案します。 

私は、この「U18・まなびの議会」に参加するにあたって岱明中全校生徒約 300 人に玉

名市に要望したいことについてアンケート調査を行いました。 

その結果がこちらです。 

この中でも「映画館のあるショッピングモールが欲しい」という意見がとても多く出ていまし

た。私も同じように感じており、この機会にぜひ提案したいと思います。 

欲しい理由は主に３つあります。 

１つ目は交通費などの問題です。映画館のあるショッピングモールは玉名市にはなく、多

くの人が熊本市や大牟田市に行っています。市外に行くには自転車では遠いのでバスや

電車を利用しなければならず交通費がかかります。私たちには大きな負担です。 

２つ目は、玉名市内では休日に遊ぶところが少なく、学生も困っている現状があります。 

３つ目は、玉名市の活性化につながると思うからです。施設があることによって玉名市に

訪れる人も増え、私たち玉名市民も暮らしやすい街にできると思います。 

この様な理由から、私は映画館のあるショッピングモールの誘致をお願いします。以上で

す。 

●資料（アンケート結果） 

 

答弁者：建設部長 

岱明中学校 泉 美優議員ご質問の「映画館のあるショッピングモール誘致

について」にお答えします。 

映画館のあるショッピングモールの誘致については、娯楽や買い物としての

場所のみならず、若者からお年寄りまで地域の人々が集まるコミュニティの場

としても非常に重要で、誘致できれば玉名市の活性化に間違いなくつながりま

す。 

現在、本市では新玉名駅周辺地域において、民間主体の開発による住宅・ホテ

ル・商業施設等の誘致を目指し、賑わいのあるまちづくりを進めています。その

中でも特に、大型商業施設の誘致に力を入れており、民間事業者との具体的な協

議を積極的に行っています。 

玉名市内には若者が買い物する所や遊ぶところが少ないことは十分認識して

おります。映画館を含めた娯楽施設を誘致できるように、民間事業者との協議を

引き続き行っていきたいと思います。 
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・映画館のあるショッピングモールがほしい→熊本市や大牟田市まで行くには交通費がかかる。 

・教え合いができる学習室がほしい→図書館は、静かに過ごす場所なので勉強の教え合いができない。 

・学校の体育館に冷房がほしい→気温の上昇により熱中症になる。 

・女子の制服にズボンという選択肢を取り入れてほしい→自転車通学の時にスカートがめくれる。 

掃除の時に動きづらい。足が寒い。LGBTQの観点。 

・外灯をもっと設置してほしい→岱明中校区では、外灯が少ないので部活動の帰りなど道が暗い。 

・公園がもっとほしい→友達と外で遊びたい。今は学校のグラウンドは許可がないと使えない。 

・通学路の整備→草が茂っていて車道が狭くなり、自転車や歩行者が危ない。 

「玉名市に要望したいこと」 

岱明中全校生徒約 300人にアンケート調査を行った結果 


